
 

RAPPORT D’ACTIVITE 2022 

Bonjour mesdames, et messieurs 

Depuis notre dernière AG, notre commission c est réunie 2 fois. Lors de notre dernière réunion un 

représentant de chaque club était convié .je trouve dommage, le manque d'implication envers nos jeunes 

pétanqueurs, sans eux nos clubs resteront vieillissants. 

A cette heures notre effectif jeune toute catégorie confondue est de 69 jeunes 

Nombres de licenciés 

2022 :   21 juniors, 27 cadets, 15 minimes, 6 benjamins  

2021 :   62 jeunes : 15 juniors, 28 cadets, 14 minimes, 5 benjamins 

2020 :   71 jeunes 

2019 :   84 jeunes 

2018 :   83 jeunes 

Pour cette année passée, tous ce que nous avions programmé c est relativement bien dérouler je remercie 

le club de Rambervillers, le club d’Eloyes et du LPE pour l'accueil des CDC jeunes ainsi que tous les clubs qui 

ont fait le déplacement pour que cette compétition se déroule correctement, même si mon erreur était de 

faire jouer tout le monde, certaines équipes non pu être au complet. 

Sur ce point je tiens à préciser que les date sont donner très tôt afin que les clubs et les parents puissent      

s’organiser, je vais revenir sur le championnat triplette jeune !! 

Veuillez-vous président ou responsable jeunes impérativement sensibilisé les parents sur les dates des 

championnats grand est, lors de l’inscriptions du championnat départementale (indisponibilité grande est) 

Pour éviter les déceptions : 

Si joint les dates 

CHPT TàT dép: 2 avril   

CHPT DOUB dép: 23 avril 

CHPT TRIP dép: 13 ou 14 mai   ≥≥≥≥   CHPT trip Rég : 27 mai   (illzach) 

 

 



Journée régionale jeunes 

Responsable jeunes du CD j ‘ai organiser après candidature auprès du directeur régional de l'académie de 

Nancy Metz   mr Geoffroy liodice et florence le baron vice-présidente d'éducation citoyennetés une 

journée pétanque avec certains collèges du Grand-est. Chose qui je l'espère seras réitérer en 2024 toujours 

en année de JO. 

Championnat  

En ce qui concerne le triplette départementale 6 équipes sont allé au grand est une équipe s'est qualifier 

pour le France (vincey) on peut les féliciter car ils obtiennent une 16 IIème place. 

Je rappelle que le comité participe au déplacement à hauteur de 45 € pour un seul accompagnateur. 

CDC: 

Les 3 journées se sont très bien dérouler félicitation à l'entente Lamarche/Vincey pour le billet au CRC à 

Illzach qui malheureusement n'ont pu réussir à monter la marche pour les CNC. 

Détection départementale : 

Journée très bien encadrée énormément d'éducateur présent des Vosges, du haut Rhin et bas Rhin 

À ce jour 3 vosgiens vont se déplacer pour la détection régionale le 27 novembre à st Avold 

 Mael bertrand ,Mathys frapier, et manon grosjean.  

Afin d’avoir une chance d'incorporer le centre régional d'entrainement du grand est. Qui compte déjà 2 

vosgien pierre lhuillier et l haboux Arthur. 

 

Voilà c ‘était mon dernier rapport mais je resterais impliquer dans l ‘évolutions de notre jeunesse sportive 

Je profite de ce moment afin de vous annoncer mon départ de la commission en tant que responsable. 

Je souhaite à mon successeur la réussite de ses ambitions et ses projets pour l'avenir de nos jeunes. 

 

Mme Larue 

  

 

 

  

 

 

 


